
Al Sindaco del Comune 
di Portogruaro

Oggetto: Interpellanza orario lavoro in Comune

Premesso che nei giorni scorsi ho ricevuto via posta una denuncia da parte di un dipendente 
del Comune che riportava alcune considerazioni riguardanti l'ordinanza del 19 luglio 2010, la quale 
disponeva che tutti i dipendenti, per due mesi, lavorassero solo 30 ore settimanali venendo però 
stipendiati per 36.

L'ordinanza prevedeva anche che il sabato gli uffici rimanessero chiusi e che nessuno, anche 
volendo, potesse recarsi al lavoro. La stessa ordinanza riportava tra le motivazioni la necessità di  
risparmio e di ottimizzazione delle spese di gestione. 

La stessa denuncia ha in allegato una copia inviata alla Corte dei Conti di Venezia e pertanto

chiedo
 

se corrisponde al  vero che nei due mesi del 2010 nei quali  i  dipendenti  hanno lavorato ore 30 
settimanali sono stati pagati regolarmente come ne avessero lavorate 36. Come motiva il Sindaco la 
decisione di pagare per 8 (otto)  settimane a tutti  i  dipendenti  6 (ore) in  più di quelle lavorate. 
Calcolato che i dipendenti del Comune sono circa 130, fanno 6.240 (ore). Può spiegarci il Sindaco 
dove stanno l'ottimizzazione delle spese di gestione ed il risparmio?

inoltre 

vorrei sapere se dalla Corte dei Conti sia arrivato qualche atto inerente tale denuncia o qualche 
richiesta di delucidazioni.

infine 

chiedo,  in  relazione  al  Decreto  150/2009  il  cosiddetto  "Brunetta",  se  insistono  nel  Comune  di 
Portogruaro incarichi a Dirigenti a tempo determinato che contrastano con tale Decreto anche in 
virtù della recente sentenza della Corte Costituzionale n° 324/2010 che spiega come la stessa abbia 
deciso che quanto prevede il Decreto Brunetta sulla dirigenza esterna, valga anche per gli altri Enti  
Pubblici compresi i Comuni e che, la Corte dei Conti sezione regionale di controllo del Veneto, con 
il parere n° 231 del 15/11/2010, chiude le questioni interpretative poste, decretando l'abrogazione 
dell'articolo 110, commi 1 e 2 del Tuel.

Cordiali saluti

Portogruaro 21 marzo 2011

Il Consigliere Comunale 
     Gastone Mascarin


